use de la pos à Bé-

e n'ai eu ir écouter du catéières quo-

onversion
u inscrire
chumènes
sera dur,
que s'acaton porte
Chau; les
tion, mais
se et désaconvertir
machina-

ngtaine de particulier, t quelques racasseries

e a fait de lques jours

Un mot maintenant des diverses oeuvres de la Mission.

Grand Séminaire. — Suivant les prescriptions du Droit Canon, les élèves du Grand Séminaire passeront désormais six ans dans cet établissement: deux ans pour la philosophie et quatre ans pour la théologie.

Avec les santés souvent assez précaires d'un certain nombre de séminaristes, un si long séjour ne laisse pas que de nous inquiéter un peu, mais en intercalant dans ces six ans le temps d'épreuve habituel au cours duquel nos séminaristes font fonction de catéchistes dans les paroisses, nous espérons concilier les prescriptions du droit avec les faibles santés de nos jeunes gens.

Petits Séminaires. — L'Alumnat ou Probatorium, où les enfants destinés au Petit Séminaire passent un an ou deux, suivant les cas, continue à nous rendre grand service. Grâce à la sélection faite là, le Petit Séminaire de Phuc Nhac a vu augmenter sensiblement le niveau moyen des études.

Malheureusement cette année l'état sanitaire a laissé à désirer aussi bien au Probatorium qu'au Petit Séminaire de Rhuc Nhac.

Dans cette dernière maison une épidémie de grippe suivie de béri- béri a fait perdre aux élèves deux ou trois mois d'études. Grâce à Dieu nous n'avons eu aucune mort à déplorer.